



Las universidades concederán 51 becas de prácticas profesionales

E. A. S.
SALAMANCA

El consejero de Economía y Empleo, Tomás Villanueva; el consejero de Educación y presidente de la Fundación Universidades de Castilla y León, Juan José Mateos; junto con el subdirector general adjunto y director territorial de Castilla y León de Banco Santander, Jesús Rodríguez Almarza; y el vicepresidente de Cecale, Pedro Palomo Hernangómez, acompañados por rectores y vicerrectores de las ocho universidades de la región, presentaron ayer el programa de Becas Santander-Crue-Cepyme para realizar prácticas profesionales en pymes de Castilla y León.

El programa de becas ofrece 149 ayudas a las ocho universidades públicas y privadas de Castilla y León; de ellas, 42 será para la Universidad de Salamanca y otras 9 para la Pontificia, todas ellas destinadas a sus alumnos para realizar prácticas profesionales en pequeñas y medianas empresas de la Comunidad.

Cada beca tendrá una aportación de 1.800 euros distribuidos en tres meses. Los alumnos deben haber superado el 50% de los créditos necesarios para obtener el título universitario y no mantener relación contractual con la Universidad o con la empresa en la que se realizarán las prácticas. Cada beca podrá ser complementada con cualquier otra ayuda aportada por la empresa. ■